

Miraflores, 18 de Julio de 1.940.

Señor

Leonidas Egoavil

Hda. Conocancho.

Estimado amigo:

Correos - Es inexplicable lo que pasa con la marcha y recepción de nuestra correspondencia. Las cartas parece que no llegan á su destino y en veces llegan pero con retardo. Yo he escrito á Ud. en las fechas 7, 11, y 14, habiéndolo tenido de Ud. la última que me dirigió el 11. Por esto no tengo ahora nada que contestar á la Hda. De mi carta del 7 le incluyo una copia, junto con la presente. Hay forzosamente que averiguar cómo es que se realiza el servicio postal de Conocancho, por que las faltas de las cartas, y en otras veces la demora en recibirlas, debe obedecer á las conveniencias de personas ajenas á mi negociación, que perseguirán algún fin en el entorpecimiento de este servicio tan importante. Averigüe Ud. sobre el particular, y véa si sería conveniente el cambio del postillón, ó de la persona que interviene en los viajes especiales á Junin para llevar y traer las cartas.

Casapalca - He mandado á Casapalca 1 cajón para esa Hda. y que contiene: 475 Cajas enceradas para mantequilla; 1.000 hojas papel impermeable para mantequilla; 3 libros de cargo para ganado lanar; 3 libros de cargo para ganado vacuno; 1 libro de quiebra para ganado lanar; 1 libro de quiebra para ganado vacuno; 1 revista argentina " La Chacra ", de Junio.

Mantequilla - Espero que siempre mande Ud. la mantequilla que le tengo pedida para las fechas que señalé de 14 y 22 de Julio; además habria que hacer otra remesa el dia miércoles 31 de Julio. Al Señor Guerovich hay que enviarle la mantequilla que anoté en mis cartas pasadas.

Magneto - Ayer vino á esta casa un individuo portándo el magneto del motor del grupo de luz eléctrica de esa Hda., para que se le compusiese. Inmediatamente lo mandé donde un electricista, quien dijo que el magneto estaba perfectamente bien, que producía chispa intensa, y que posiblemente en la Hda. antes de ahora se le habria sacado de la máquina con el pretexto de limpiarlo y que luego no se habia podido volverlo á colocar en lo que se llama " á punto ", por que solo esto lo realizaba un electricista y no cualquier aficionado á la mecánica. Por esto no lo he devuelto á Conocancho, y siempre se impone el que venga completo el grupo para que aqui tuviese una perfecta revisión. Tenemos solo el inconveniente del peso de muchos kilos de la máquina y la dificultad de sacarla de su base y de conseguir un camión hasta Lima.

Atto. y S. S.

*Fernando Santa María.*

AA-HCO-1.1

Ca. 1  
Do. 113  
B. 1

